

MILES DE PERSONAS SE MANIFESTARON EN GUADALAJARA

# Clamor contra el ATC

La provincia alcarreña no quiere un almacén de residuos nucleares. Así lo pusieron de manifiesto las miles de personas que se dieron cita el pasado sábado en las calles de Guadalajara para mostrar su rechazo al controvertido ATC en Yebrá. No dudaron en desafiar la llamada 'tormenta perfecta' para dejar clara su postura. Todo quedaron contentos: no existe el consenso exigido para un silo nuclear en esta tierra.

ANA NODAL



Miles de personas desafiaron, el pasado sábado en Guadalajara, la tormenta perfecta. Para ellos, hay otra amenaza mayor: la posibilidad de que en Yebrá se instale el almacén de residuos nucleares, el polémico ATC. Así pues, con la asistencia del presidente **Barreda**, dejaron claro que no quieren esta infraestructura ni en la provincia alcarreña ni en ningún otro enclave de Castilla-La Mancha.

Allí estuvieron presentes no sólo buena parte de los representantes del Gobierno regional y de otras organizaciones políticas, entre ellos el coordinador regional de IU, **Daniel Martínez**, sino ecologistas, empresarios, asociaciones y vecinos llegados desde distintos puntos de la Comunidad Autónoma, hasta alcanzar un número de 20.000

asistentes, según los convocantes, o 5.000, en opinión de la policía municipal. Pero en este caso, la cifra es lo de menos. Lo más importante es que en esta tierra ha quedado claro que no existe el consenso que el Gobierno central considera imprescindible para la ubicación del ATC.

La manifestación estuvo encabezada por un nutrido grupo de vecinos de Yebrá, localidad candidata a esta instalación, que portaban una pancarta bajo el lema 'Yebrá no se vende'. Tras ellos, discurrían los representantes de la Plataforma Anticementerio Nuclear de Guadalajara, convocante de la protesta, con otra pancarta en la que se leía: 'No al cementerio nuclear en nuestra tierra'.

El PP también acudió, ocupando una discreta posición, con la portavoz

regional **Ana Guarinos**, el alcalde de Guadalajara, **Antonio Román**, y los parlamentarios nacionales **Angeles Font** y **Ramón Aguirre**. Ellos, igualmente, hicieron pública su queja con una pancarta que decía "No al ATC en Guadalajara, Zapatero cumple con la ley".

Después del acto, vinieron las valoraciones. La portavoz de la Plataforma contra el Cementerio Nuclear en Guadalajara, **Susana Atance**, destacó la "enorme respuesta ciudadana (...) Nadie quiere aquí los residuos radiactivos de todo el país, queremos que nos oigan en el Gobierno y abran los oídos, escuchen nuestros gritos y no nos traigan los residuos radiactivos de toda España ni a nuestra provincia, ni a nuestra tierra, ni a una nuestra gente".

Entre PSOE y PP también hubo sus más y sus menos por la ausencia en la marcha de la presidenta regional, **María Dolores de Cospedal**, quien estuvo ese mismo día en Talavera en un acto de su partido contra el paro. Barreda dijo que no quería entrar en la agenda de la dirigente de la oposición, aunque recordó que tampoco asistió a la manifestación para defender el agua en Castilla-La Mancha. Por su parte, la propia Cospedal, dijo en Talavera, que el presidente Barreda tiene "mala conciencia" por no haber estado en Guadalajara en 2005, fecha del incendio, y agregó que, desde entonces, "siempre habla donde se está y donde no se está". □